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ÚLTIMO DEBATE DEL ESTAD O  DE LA REGION DE LA LEG ISLA TU R A

Un Debate con acento 
preelectoral
El últim o Debate sobre el Estado de la Región ha vue lto  a poner de m an ifiesto  las 
d iferencias irreconciliab les entre el p residente Barreda y  la líder del PP, María Dolores de 
Cospedal. El prim er m andatario regional lanzó un m ensa je  de esperanza  en el fu tu ro , eso 
s í, sin o lv idar sus re iv ind icac iones sobre el agua, m ien tras que su oponente hizo h incap ié  
en los fracaso s de Barreda y  ofreció una intervención con m arcado  acento p ree lecto ra l, 
» • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • a * ................................... «ANA NODAL

—

María Dolores de Cospedal intervino en la sesión de 
tarde del Debate.

El 1 de septiembre se iniciaba la 
primera jornada del Debate 
sobre el Estado de la Región. 

Era el último de la legislatura y quedó 
patente que el PSOE quiere mantener 
la esperanza ante una positiva salida de 
la crisis mediante su política de pactos, 
mientras que el PP apuesta claramente 
por el cambio que le otorgue el 
Gobierno de la región.
El presidente de la Junta, José María 
Barreda, en esta ocasión optó por 
hacer balance de la legislatura frente a 
anuncios grandilocuentes. Eso sí, 
como no podía ser de otra manera, el 
Presidente no olvidó sus 
reivindicaciones en materia de agua y 
sobre esta cuestión hizo su principal 
anuncio: la presentación en el
Congreso de los Diputados de una

proposición de ley que incluirá “todas 
nuestras justas aspiraciones que contenía 
el Estatuto". “No cedo ni me resigno", 
añadió. El PP no se pronunció al 
respecto.
Un Barreda sosegado y prudente, que 
al inicio de sus casi dos horas de 
discurso dijo que no pensaba hacer 
alusiones personales ni valoraciones 
que no fueran “estrictamente políticas", 
desgranó los logros de su Ejecutivo. En 
todos los ámbitos y en todos los 
sectores productivos.
En energías renovables, “somos 
pioneros”, dijo, a la vez que dejó clara 
su intención de impulsar la biomasa 
para el suministro de calefacción y 
electricidad en los nuevos hospitales. 
Por cierto, la sanidad es otra de las 
áreas de las que presume Barreda,

quien considera que tenemos no sólo 
los mejores profesionales, sino uno de 
los sistemas sociosanitarios mejores de 
Europa.
El Presidente habló de su principal 
preocupación, el paro. Para hacer 
frente a la situación de desempleo que 
padecen casi 190.000 personas en la 
región volvió apostar por el diálogo 
social, por la competitividad de las 
empresas y, ante todo, por la 
formación. Tanto es así, que 
recomendó a los jóvenes que sólo 
cuentan con el título de Secundaria 
Obligatorio que se dediquen a estudiar 
en lugar de a buscar empleo.
Y es que si de algo se enorgullece el 
presidente de la Junta es de la 
educación que se ofrece en Castilla-La 
M ancha, no sólo en Primaria y
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